



## INTER-AMERICAN INSTITUTE FOR GLOBAL CHANGE RESEARCH

Declaración de la Conferencia de las Partes del IAI a la COP-20 de la CMNUCC sobre la adaptación al cambio climático en América Latina

*“El Instituto Interamericano para la Investigación del Cambio Global (IAI), como organización de tratado intergubernamental entre 19 países del continente americano, identifica la adaptación a los impactos del cambio climático como un tema de la más alta relevancia, que la región debiera abordar mediante la colaboración científica.*

*Es por ello que la Conferencia de las Partes del IAI hace un llamado a la comunidad internacional representada en la Vigésima Conferencia de las Partes de la Convención Marco de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático, a que, con la participación de los pueblos de la región, se dediquen esfuerzos a la búsqueda e implementación de estrategias viables de adaptación, mediante el desarrollo de las capacidades regionales y el apoyo a la evolución de nuevas tecnologías.*

*El IAI sigue principios de excelencia científica, cooperación internacional e intercambio libre y abierto de información y datos relacionados con el cambio global y sus consecuencias socioeconómicas. La Conferencia de las Partes del IAI pone a disposición la experiencia científica acumulada por el Instituto a lo largo de 20 años y su visión integral de los problemas de la región en materia de medio ambiente, cambio global y dimensiones humanas, para colaborar con la Convención.”*

-----

Ciudad de México, agosto de 2014